

(6)

全評議員長 加藤勘斗

市理事者ハ人間トシテノ良心ヲ持フテ居ルナラハ理事者  
達ニソヽ我々五百万市民ノ前ニ其ノ非ヲ謝サナケレハナラ  
又諸君ハ今回ノ斗争ヲ通シ市ノ赤字ヲ完服スル為メノ  
道ヲ判ツキリト理事者ニ知ラシメネハナラヌ 然ルニ市  
理事者共ハ何等眞ノ市政ヲ明カニスルモノテナク責任ナ  
キ市政ヲ為シツタルモノアルト云フ事ヲ判ツキリト  
御承知願ヒタイナラアリミス

市當局ハ市ノ現在ノ政政ヲ良ラスルト云フ事ハ身ヲ以テ  
之ノ赤字完服ニ努力シナケレハナラナイノテアリミス  
今ノ市電當局ハ我々ノ神聖ナル労働者ノ生活ニ對シ云々<sup>ス</sup>  
スルヲ許サナイノアル 我々ハ眞ニ五百万市民ノ為ニ  
モ市政刷新ノ必要ヲ痛感スルモノアル、コウシタ立場  
カラモ諸君ノ斗争ヲ心カラ聲援スルモノナル

(7)

神明町青年部長 岩田治平

(8)

今圓ノ斗争ニ就テハ色々ナマカ飛シテ塔ル脚子局ト達  
業員間ノ芝居ラアルト云フノテアル如何ナル水嘴洋庄カ  
アラウトモ断エテ斗フ事ヲ誓フモノラアル

東支委員長 中島喜三郎

此ノ盛大ナル達業員大會ヲ見ル時ニ吾々責任ノ如何童  
大ナルウト云フ事ヲ感スルモノアル諸君難局打開、  
為ニ吾々本部員ト共ニ最後迄勇敢ニ斗ヒ一致團結勝利  
ニ向ウテ邁進サレシ事ヲオ願ヒ致シシス

(9)

元東支婦人部長 清水ツタ

昨年九月ノ山下前局長ニヨツテ為サセタ大暴論ニ對シ我  
方ハ今度コソハ我之ノ要求テアル三割以上ケ運動ニ邁進  
セラレントラ望ミマス

(10)

農 鴨 支 部

佐久木